
学校の様子(11/21～11/26) 

 

１１／２１（月）児童集会：金管バンド部の発表 

今朝の児童集会は、動画による金管バンド部の演奏発表です。今回の演奏を目標に、金管バ

ンド部では一生懸命に練習をしてきました。４年生にとっては５･６年生といっしょに演奏する

初めての発表です。演奏する曲目は･･･①「ハピネス」 ②「彼こそが海賊」（映画パイレーツ

オブカリビアンの曲） ③「聖者の行進」 の３曲です。映像の様子から音を想像していただ

けたら幸いです。(^▽^) 金管バンド部がんばっています！！ 
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１１／２１（月）･２２（火）３年生：消防署 

長久手市消防署に３年生が校外学習に行ってきました。 

２クラスずつ３日に分けて実施しています。消防署のしく 

みや働く人の仕事内容や苦労を聞いたり、実際に消防車や 

救急車を間近に見たり、消防服を着たり放水体験などもし 

てきました。子どもたちにとって大変貴重な体験となりま 

した。消防署の皆様ありがとうございました。来週もよろ 

しくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 



１１／２２（火）～ 交流委員会：学校さんさくクイズ 

今週のいっちータイムや昼放課は、交流委員会による「学校さんさくクイズ」が体育館にて

行われました。火曜：２･４組、木曜１･３組、金曜：５･６組です。体育館に貼ってあるクイズ

を見て、解答用紙にチームで記入するもので、楽しみながら学校のことを知って仲良くなろう

という企画です。【体育館前の先生のくつ箱の数、すべり台の階段の数、トロフィーの数、鉄

棒の後ろの番号、アーニャの身長･･･】などなど、宝探しのように数を数えたりしながらみんな

で楽しみました。交流委員会のみなさんのおかげで楽しいひとときとなりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

１１／２４（木）いっちータイム：本の読み聞かせ 

今回は『とべ バッタ』と『くじらだ！』の２本立てです。体育館では「学校さんさくクイズ」

もあり、いつもよりやや少なめの３０名ほどが多目的室に集まりました。２つめの『くじらだ！』

のお話は、「オオカミが来た～！」と何度もウソをついて本当のときにだれも信じてくれない

お話と似ているのかなぁ･･･と思いきや、大きな湖がくじらの形をしているという大きな大きな

本当のお話でした。絵本の大きさも特大です。読み聞かせの皆様いつもありがとうございます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１１／２４（木）代表委員会 

 いっちータイムに代表委員会が開かれました。児童会役員をはじめ、４～６年生の学級委員

と各委員会の委員長が集まりました。給食委員会からは、『１年生えいようもりもり大さくせ

ん』で、給食委員が１年生に食べ物の栄養についてのクイズを出したり、本の読み聞かせをし

たりする提案がありました。飼育委員会からは、モルモットにもっと親しんでもらうために、



飼育委員会が作成する動画をみてもらい、もっとモルモットのことを知ってもらいたいとの提

案があり、どちらも承認されていました。各委員会がんばっています！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜今週の学校生活より＞ 

★かけ足運動継続中！自分の記録にチャレンジ！！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
＜今週の給食＞ 
今週の大注目は月曜日の愛知県初ブランド米『愛ひとつぶ』でした。放送委員会のイントロ

クイズ延期のお知らせの後に、アカペラでイントロ出題にチャレンジしてみました。第１問：
校歌、第２問：咲かそう長久手自治の花、第３問：愛を知るまでは（あいみょん）でした。愛
知県に関係する歌？からブランド米『愛ひとつぶ』の紹介をしてみました。「甘くてもっちり
としたおいしいお米」であることを話しました。放送後に教室を回って『愛ひとつぶ』のおい
しさの違いを聞いてみると･･･、「もっちりしていておいしかったよ～！」「いつもよりおいし
い！」との声をたくさん聞きました。何も知らずに食べていたらわかったのかなぁ･･･と思いな
がらも、職員室に戻っていざ給食を食べてみると、なんと、子どもたちが言っていたように、
とってもモチモチ感があっておいしいお米でした。この日は「そぼろごはん」だったので、ご
はんと混ぜてよくわからなかった･･･という声もありましたが、愛知県初のブランド米が給食に
登場したことは本当に嬉しいことだなぁと思いました。また食べたいです！給食に関わる皆様
ぜひぜひ今後ともよろしくお願いします。 

来週は･･･３０日水曜に注目です。「長久手を食べる学校給食の日」です。長久手市の伝統野
菜「真菜(まな)」を使ったごまあえが出ます。そしていよいよ１２月！２日金曜は「ふんわり
野菜あげ」が出るとのこと。外はサクッ！中はふんわりとのこと。楽しみにしています。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 
11/21「愛ひとつぶ」       11/22 ごぼう入りつくね       11/24 ソフトめん         11/25 ひじきごはん 

そぼろごはん          塩こんぶ和え            五目あんかけ          アジの南蛮漬け 
キャベツとツナの和え物     生揚げのふきよせ          ごぼうのごまだれ和え      さわにわん 

 のっぺい汁                             りんご             ミニ洋梨ゼリー 

 

 

 

 

 

         ←「愛ひとつぶ」を大きくしてみました！大きくしても味は伝わらないですかねぇ。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

      ２年生の教室にて                       ４年生の教室にて 

★「愛ひとつぶ」のおいしさの違いを教室できいてみました。おかげでいっぱいおいしい笑顔

をいただきました！(^▽^) 

 

 

１１／２６（土）市球技大会：バスケットボール部 

バスケットボール部の最終戦です。長久手小学校と対戦しました。前回同様に６年生がみん

なで力を合わせて全力を出し切りました。試合中の緊張感、全力プレー、鬼のデフェンス、シ

ュートが決まったときの笑顔、仲間への声援･･･いい顔がいっぱい体育館にあふれました。チー

ムワークの勝利です！(^▽^) 決してよいことばかりではなかったと思いますが、たくさんの

支えがあったからこその今日があります。部活動で成長できた自分がいること、仲間や多くの

人の支えがあったことを大切に、これからのますますの成長を願うばかりです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

★６年生がんばりました！たくさんのご声援ありがとうございました(^▽^)！ 


